

ことをご紹介

しますと、内視鏡

現在当院が取り組ん

で

41

る

喜ばしいことでした。 受賞できたことなどは、 ジを改修して広報アワ

大変に

を

ろしているところです。

そんな中、7月3日、

当院

生の

あげられます。こうした試みをテ更新、生殖医療の再開などがインフラ整備に加え、電子カル改修、多床室の準個室化などの室の改修、看護宿舎新築、医局室の改修、看護宿舎新築、医局

ボール大会が柳会関東ブロッ

ク親善ソフ

大会が柳田緑地

ソ

主催(当番)で4年ぶりに済





当院の直近3カ月の診療実績

	令和5年9月	令和5年10月	令和5年11月
延外来患者数 🖔	30,696人	31,337人	30,489人
実入院患者数 堶	1,339人	1,436人	1,352人
平均在院日数 :::	12.1 ⊟	11.9 ⊟	12.0 ⊟
救命救急センター 患 者 数	1,203人	1,251人	1,196人
救急車台数	701台	692台	732台
手術件数 🖊	588件	647件	606件

オンライン資格確認に関するお知らせ

当院では保険証・ マイナンバーカードどちらの確認でも、 窓口負担は同一料金です。

※医療情報・システム基盤整備体制充実加算を算定 していないため。

なお、当院では総合受付①(初診窓 口)及び救急受付(西口)にオンライ ン資格確認の端末を設置しています。 ご利用の際は受付スタッフにお声か けください。



一般外来診療のご案内

受付時間 8:30~11:00

(一部、受付時間が異なる診療科がございます)

診日 日曜·祝日·第2土曜

創立記念休日(6月第2月曜) 年末年始(12/29~1/3)

※当院を初診で受診する際は、まず、かかりつけ医を受 診し、専門的な治療や検査または入院などが必要とさ れた場合に、紹介状を持参していただきますようお願 いいたします。初診時に紹介状がない場合には、選定療 養費7,700円(税込)をお支払いいただくことになりま すので、ご理解のほどお願いいたします。

₹ 栃木県からのおしらせ 救急電話相談のご案内

子どもの救急電話相談(概ね15歳未満の方)

8 028-600-0099 局番なしの #8000

月~土 午後 6:00 ~翌朝 8:00

日祝日 午前8:00~翌朝8:00(24時間)

大人の救急電話相談(概ね15歳以上の方)

8028-623-3344 局番なしの #7111

月~金 午後 6:00 ~午後 10:00

受診の目安などをアドバイスします。

急な病気やケガなどで心配な時にご利用ください。 経験豊富な看護師が家庭での対処法や、救急医療の

> ₹ 栃木県からのおしらせ 救急医療体制のおしらせ

午後 4:00 ~午後 10:00

がん相談支援センター 医療相談・看護相談室のご案内

がんの診断を受けた患者さんやそのご家族に対し、専 門のスタッフ(専門・認定看護師、医療ソーシャルワー カー)がサポートいたします。「がんと言われて辛い…」 「こんな時どうしたらいいの…」「今後のことを考えた い…」「誰かに聞いてもらいたい…」こういった不安や お困りのことがありましたら、どうぞお立ち寄りくだ さい。

4

正面玄関

総合案内

当院は、「地域がん診療 連携拠点病院」です。 電話と面談による相談 をお受けしております。

窗028-626-5500(代) 【内線】3245

宇都宮市夜間休日救急診療所 TEL 028-625-2211 夜間 午後7:30~翌朝7:00

土日祝

休日 午前9:00~午後5:00 午後7:30~翌朝7:00 2次救急 入院を必要とする 重症の患者さんを治れ

済生会宇都宮病院 NHO*i栃木医療センター NHO**宇都宮病院 JCHO*2うつのみや病院 宇都宮記念病院 1 NHO=独立行政法人国立病院機構 2 JCHO=独立行政法人地域医療機能推進機構

3次救急 生命の危機にひんしている状態の患者さんに高度な治療 栃木県救命救急センタ-TEL 028-626-5599 ※済生会字都宮病院に併設

13

久しぶりの多数施設の集合に 場で開催されました。 しくも準優勝でしたが、

院長

野間 重孝

が全国大会の主幹を務める予のですね。ちなみに来年は当院沸き立ちました。やはりいいも じないものまで含めて昨年 定となっております。 ないものまで含めて昨年のその他皆さまがあまりご存

もっと身近なところで皆さま院の正式の取り組みですが、

2月3日

節分

すと考えています。これらは病

育成が大変重要な役割を果た

てきたコスト削減、人材確保成功させるためにも、従来進行

従来進め

てしまいます。特に機能評価でのだと、今更ながら感慨に浸っ随分いろいろなことがあった 挙げられます。こうしてみると報アワード受賞(9月)などがクジャックセミナー(8月)、広 機関指定(7月)、第7回ブラッ結果発表(4月)、紹介受診医療増設(4月)、病院機能評価最終 薬局の開設(4月)、職員駐車場出来事を列挙しますと、敷地内 護師募集のためのホ 大変高い点数を取れたこと、看 ームドペ たら、是非「患者さんの声BOX」いかというお考えがありまし取り組んだ方がよいのではなに当院がこんなことにもっと

うございます

皆さま、明けましておめでと

新年のご挨拶

にご投稿ください

ちょこっとメモ

昨年もいろいろなことが、おりませんでした。しかし何となった年でした。しかし何となっても5月8日にコロナ感染症が5類に引き下げられた。とを挙げなければならないに流行が収ったという訳ではありませんでしたが、それでもありませんでしたが、それでもありませんでしたが、それでもありませんでしたが、それでもありませんでしたが、それでもいろいろなことが

す。のご挨拶とさせていただきまを強く祈念いたしまして、新年 刻も早く平和が訪れますこと 争が収る気配をみせません。 ますと、ウクライ になりますが、世界に目をやり りいたしております。また最後 年でありますよう、心よりお祈 本年が皆さまにとって良 ナ、中東の

編集後記

編集 みやの ス わ

も済生会宇都宮病院をよろしくお願いいたし 新年あけましておめでとうございます。今年



タ

ッ

ルスの感染症法上の位置付けが、 昨年を振り返ってみます 新型コロナウイ 5月から季節

きました。皆さまも久々の遠出や旅行を楽し 3年余り続く国のコロナ対策は大きな節目を 性インフルエンザと同じ「5類」に移行 くなり、感染対策は個人の判断にゆだねられ たね。法律に基づいた外出自粛の要請などはな 私も何年かぶりに県外旅行をす ることがで

迎えま

すので、体調管理には十分に気をつけてお過ご

年にな

最後になりますが、まだまだ寒い日が続きま

ことができたのではないでしょうか。

む

毎年、立春の前日に行われる季節行事で、邪 気を祓い無病息災を願います。豆まきや恵方巻 きなど日本人にとって馴染みの深い風習です が、その由来は中国から伝わった追儺(ついな) や鬼遣(おにやらい)といった宮中行事とされ ています。季節の変わり目に邪気が入り込むと 考えられていたため、豆をまいて鬼を追い払う ことで邪気を祓い、無病息災を願う行事として 定着しました。行事の由来とされる中国の歳事 は、元々一年の変わり目である十二月の歳事で したが、やがて季節の分かれ目である節分(立 春・立夏・立秋・立冬の前日)の中でも立春の前

日に行われるようになりました。 14